



## BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, jueves 10 de julio de 2025

No. 341 /2025

### Donación multiorgánica en IMSS Puebla beneficia a seis personas con una nueva oportunidad de vida

- **Corazón, hígado, pulmones y riñones fueron trasplantados en hospitales de Guadalajara, Monterrey y Ciudad de México.**
- **La donación fue posible por la decisión de la familia de un joven de 18 años quien perdió la vida tras sufrir un traumatismo craneoencefálico.**

Especialistas del Hospital de Especialidades del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Puebla llevaron a cabo una donación multiorgánica gracias a la decisión altruista de la familia de un joven de tan solo 18 años, quien lamentablemente perdió la vida tras sufrir un traumatismo craneoencefálico.

La coordinadora de Donación de esta Unidad Médica de Alta Especialidad (UMAE), doctora María Alejandra Domínguez Cocco, destacó que en todo momento se acompañó a la familia en este proceso; “a pesar del inmenso dolor que atravesaban, tuvieron la entereza de ayudar a otros pacientes que luchan por seguir vivos. Su decisión ha salvado vidas”.

Refirió que el proceso de procuración multiorgánica cuenta con el apoyo de la Coordinación Nacional de Donación del IMSS y del Centro Nacional de Trasplantes (Cenatra).

Detalló que se logró la procuración de seis órganos vitales: corazón, hígado, dos pulmones y dos riñones, cada uno fue trasplantado en hospitales de alta especialidad en distintas regiones del país:

- **Corazón:** Fue trasladado vía aérea y transplantado en el Hospital General del Centro Médico Nacional (CMN) La Raza, en la Ciudad de México.
- **Hígado:** Fue transplantado en la UMAE del CMN de Occidente, en Guadalajara, para atender una urgencia nacional hepática.
- **Pulmones:** Fueron enviados al Hospital Christus Muguerza, en Monterrey, y transplantados con éxito.





## UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

- **Riñones:** Dieron nueva vida a pacientes pediátricos del Hospital de Pediatría del Centro Médico Nacional Siglo XXI, en la Ciudad de México.

Donar es trascender, es convertir el dolor en esperanza y dejar huella al salvar otras vidas. El IMSS invita a la población a informarse y expresar en vida su deseo de ser donadores, ya que esto facilita a los seres queridos cumplir esa voluntad llegado el momento.

Como donador voluntario de órganos y tejidos puede registrarse en línea a través del sitio oficial del IMSS: <http://www.imss.gob.mx/salud-en-linea/donacion-organos>, o bien, consultar más información en la página del Cenatra: <https://www.gob.mx/cenatra>. Ambas plataformas ofrecen orientación y los pasos necesarios para formalizar este acto solidario.

---oo---

### LINK DE FOTOS

[https://drive.google.com/drive/folders/1F7fLOSzeP\\_IqVuxSpe4XaxgUjMTHe3vo?usp=sharing](https://drive.google.com/drive/folders/1F7fLOSzeP_IqVuxSpe4XaxgUjMTHe3vo?usp=sharing)

### LINK DE VIDEO

<https://www.swisstransfer.com/d/caf7dd90-f57c-4e14-aa5d-23210a915486>